



KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA  
REPUBLIK INDONESIA  
KANTOR WILAYAH SULAWESI UTARA  
LEMBAGA PEMASYARAKATAN PEREMPUAN KELAS IIB MANADO  
Jl.P.L Kaunang, Kelurahan Kolongan Satu, Kecamatan Tomohon Tengah, Tomohon 95441  
Telepon : (0431) 3101037

Laman : [www.lppmanado.kemenkumham.go.id](http://www.lppmanado.kemenkumham.go.id) Surel : [lppmanado@kemenkumham.go.id](mailto:lppmanado@kemenkumham.go.id)

---

## **WBP GOT TALENT**

Nomor: W25.PAS.PAS.8-UM.01.01-191

### **WBP LAPAS PEREMPUAN MANADO TAMPILKAN TARI KREASI PADA WBP GOT TALENT**

Tondano – Dalam rangka peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60, Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas IIB Manado turut ambil bagian dalam WBP Got Talent yang diselenggarakan oleh Ditjen Pemasyarakatan, Sabtu (20/04).

Para Warga Binaan menampilkan Tari Kreasi “Flower” yang digarap langsung oleh WBP. Tari Kreasi tersebut menggabungkan unsur tradisional dan modern, sehingga menciptakan perpaduan yang menarik.

Pelaksana Tugas Kepala Lapas Perempuan Manado, Lidya Awoah mengungkapkan bahwa petugas pemasyarakatan bukan hanya menjadi penjaga selama mereka menjalani hukuman, tetapi juga bertindak selaku pembina bagi Warga Binaan dalam mereka mengembangkan minat dan bakat.

“Lembaga Pemasyarakatan bukan hanya menjadi tempat hukuman bagi para Narapidana, tetapi juga menjadi wadah dalam mereka mengembangkan setiap talenta yang mereka miliki, sehingga diharapkan usai menjalani hukuman mereka dapat menggunakan bakat tersebut sebagai mata pencaharian,” ungkap Lidya.

Lidya menambahkan, keikutsertaan WBP Lapas Perempuan Manado dalam WBP Got’s Talent, dilakukan dengan membuat video klip dan bisa ditonton melalui kanal Youtube LPP Manado.

“Keikutsertaan Warga Binaan di WBP Got Talent, menjadi bukti dan komitmen Lapas Perempuan Manado dalam menciptakan citra positif dan partisipasi penuh untuk mendukung warga binaan dalam berkarya dengan tujuan re-integrasi sosial,” kata Lidya.

Tomohon, 25 April 2024

Humas LPP Manado